



元気いっぱい月輪っ子



会場練習



9月30日(水)に行われる第39回福島市小学校体育大会陸上競技大会に向けて、当日の競技会場となる信夫ヶ丘競技場での会場練習を9月11日(金)に行ってきました。

例年は、路線バスでの移動を行っていましたが、今年度は新型コロナウイルス感染症拡大予防対策のために、タクシーでの移動としました。6年生の子どもたち13名は、会場の雰囲気、トラック・フィールドの感触を確かめながら、100m走、走り高跳び、走り幅跳び、ボール投げ、4×100mリレーの練習に、集中して取り組みました。この日の経験を生かし、競技会当日はのびのびと競技に取り組み自己ベストを目指してほしいと思います。がんばれ、6年生。

自由研究作品展



9月14日(月)から、1階の理科室前の廊下で、夏休み中に子どもたちが取り組んだ自由研究作品展が開かれています。新型コロナウイルス感染症拡大防止のための臨時休業の影響で、今年の夏休みは、とても短く、自由研究については積極的に取り組むようには進めていませんでしたが、8名の子どもたちが自主的に取り組んできました。「福島の川の石を調べる」「でんぷんを調べよう」「石けんでウイルスがおちるのはなぜ」等、自らの興味や疑問点をテーマに観察や実験を通し課題を解決していました。自ら進んで取り組んだことは、一生の宝として記憶に残る上に、こういう経験の積み重ねが、生きる力を育てていきます。今回の作品展を通して、自ら進んで取り組むことの意義が全校生に波及していくことを願っています。

お世話になります



辞令交付



トイレ清掃

9月15日(火)より SSS(スクール・サポート・スタッフ)として、月輪小の卒業生でもありPTA会員でもあった、〇〇〇さんが着任しました。〇〇さんには、校舎内の消毒作業、トイレ清掃、授業等で使用する学習資料印刷等に携わっていただきます。〇〇さんの着任で、教職員の授業準備の時間、子どもたちと向き合う時間をこれまで以上に確保することが可能となります。これからよろしくお願いたします。

※**月輪小学校のホームページのブログ**では、学校だよりをカラーで鮮明にごらんになることができます。日々の様子も登校日は毎日更新しておりますので、ぜひご覧ください。